

CONCOURS PHOTO 2015 : CET ÉTÉ, JOUEZ AVEC LA LUMIÈRE!

Publié le 7 mai 2015



par Daily Science

L'Unesco a décrété 2015 « Année internationale de la lumière ». Cet été, dailyscience.be a également retenu ce thème pour son « [concours photo 2015](#) » et vous propose de développer vos dons de photographe.

Si vous disposez d'un appareil photo, d'une caméra, d'un Smartphone ou d'une tablette munis d'un objectif, ce concours est fait pour vous! Tout est bon pour figer numériquement une belle image sur le thème de la lumière.

Envoyez-nous votre plus beau cliché avant le **31 août 2015** via [le formulaire mis en ligne](#) sur notre site. Il sera jugé par un jury de professionnels de l'image et des sciences et par un vote du public en ligne (à partir du 1er septembre). Toutes les thématiques sont les bienvenues, du moment que cela parle de lumière, bien sûr.

Le jeu en vaut la chandelle. Une caméra GoPro Hero est mise en jeu. De quoi réaliser d'autres images à l'avenir, dynamiques celles-là!

Et si vous vous demandez pourquoi la thématique de la lumière qui a séduit l'Unesco a également retenu notre attention, c'est tout simplement parce qu'elle est intimement liée... aux sciences.

La lumière joue un rôle essentiel dans notre vie quotidienne et est une discipline transversale cruciale de la science au 21^e siècle. Elle a révolutionné la médecine, a ouvert la communication internationale via Internet, et continue d'être un vecteur important qui lie à la fois les aspects culturels, économiques et politiques de la société mondiale.